



El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación participa en la feria de la educación AULA

- **El objetivo es atraer a jóvenes a la formación agroalimentaria como impulso a la profesionalización del sector y fomentar el relevo generacional en el campo**

6 de marzo de 2024. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación participa en el Salón Internacional del Estudiante y Oferta Educativa -AULA-, que se celebra del 6 al 10 de marzo en la Institución Ferial de Madrid (IFEMA). De esta manera, el ministerio busca impulsar la profesionalidad del sector a través de la información, capacitación y captación de talento hacia estudios agronómicos o veterinarios.

El ministerio ha instalado un stand en esta feria educativa, desde el que se dará a conocer la imagen de la formación agroalimentaria, bajo el lema “siembra, crece y cosecha tu futuro”.

Los estudiantes que se acerquen al expositor recibirán información acerca de la realidad del sector agroalimentario y sobre las ventajas de formarse en este ámbito, a través de material divulgativo y conferencias impartidas por expertos que ofrecerán su visión y experiencia.

Esta participación se enmarca en la estrategia que desarrolla el ministerio para impulsar la profesionalización del sector agrario e incrementar el nivel formativo de los titulares de explotación.